

今日夜7より
市民館3階
(西成区文化・スポーツ会館)
毎週金曜日

みんなでつくろう
みんなの会館
三人よれば何とかの知恵

力割り、のどごみん、つな
力割り、のどごみん、つな
盆踊りだけでなく、スイ
盆踊りは、みんなもよく
知つてこなすように、三角公園
で盆踊りを中心におこな
われる。

今年も夏祭りが八月十二
日の前夜祭をかわすこととし
て十三、十四、十五日の三
日間、開催される。二十四
回目だ。

釜ヶ崎 夏祭り 準備のための話し合ひ 一今晚 西成市民館三階講堂で

ていい、といつ声もある。
それだけでなく、公園中
にチョウチンちぶらさげた
らどうだ、という意見もあ
る。

良寛さんを
偲ぶ会
八月吉三日公園午前10時
医療センター院長本田良寛さん
の初盆モ近いが、
仕事の出か、中途半端だ。
祭りは祭りでも、仕事も、
と出せ、大騒動の祭りの
方が、今の釜にはふさわし
い、という意見もあるかも
知れない。

なんにせよ、年に一度、
釜の労働者があこなう、労
働者の祭りのことだ。みんな
で、智慧を出し合ひ、体
で、釜の医療に対する恩
を示すものとしておこなう。

**在日朝鮮・韓国人の
抵觸抑壓な否否断固支持!!**
定住外国人に市民権を!!

釜ヶ崎夜間学校
西成区萩之郷7-5-23
釜ヶ崎解放会館
637-4273

指紋押なつ拒否について

すでに新聞やテレビなどによつて、一定住外国人が「外国人登録法」に記されている指紋押なつを拒否し、「外国人登録法」の改正「指紋押なつ制度の廃止を求めて運動を続けていることは、多くの仲間も知つてゐること鬼う。

申請をする場合には、外国人登録原票・外国人登録証明書等に指紋押なつしなければならぬことになります。

その左手ひとつさし指での押なつを、犯人あつかいするものであり、屈辱的だとして、全国各地で、押なつが拒否されてい

ます。

夜間学校ニュースでは、題字の下に、在日朝鮮人・韓国人の指紋押なつ拒否 断固支持！

立表明しています。

これは、かつて南区で青カンをよぎなくされていた仲間が、深夜、警官に囲まれ、顔冤真言とられ、指紋をとられたことを、

また十六歳以上の外国人は、原則として、新規登録、外国人登録証明書の引替交付、外国人登録証明書の再交付又は確認の

もので、人権侵害だ、と考え、船団に抗議したり、大阪弁護士会の人権保護委員会に申し立てたのと同様のことだと考へるからです。日本に住む外国人が、なぜ、外國人であるだけ指紋を登録しなければならないのでしょうか。それを強制される人々が不愉快であると感じ、やめてくれ、と主張しているのです。

さしつけ、就職や結婚などの人生の大時期にとりわけ日本のつく民族差別も、許さるべきことではないと考えます。

か、当人達が屈辱的と考へる指紋押なつを強制し、犯人指紋押なつとは、許さないべきことではないと考えます。そして、就職や結婚などの人生の大時期にとりわけ日本のつく民族差別も、許さるべきことではないと考えます。在日朝鮮人・韓国人に対する人種差別をなくすオ一步とおりわけ、日本の定住外国人のほとんどは、かつて、日本の侵略行為により、日本国籍を強制された、朝鮮・韓国人・中国人、その子孫です。

日本国の侵略行為の結果として、今日の在日朝鮮・韓国・中国人の生活があるのです。その人達に対して、日本での

合は、その上陸の日から九十日以内に、日本において出生した場合には六十日以内に、居住地の市区町村の事務所で、外国人登録の申請をおこなわなければならぬ」とされている。

また十六歳以上の外国人は、原則として、新規登録、外国人登録証明書の引替交付、外国人登録証明書の再交付又は確認の

ことなるよう努めよう。これが、当人達が屈辱的と考へる指紋押なつを強制し、犯人指紋押なつとは、許さないべきことではないと考えます。そして、就職や結婚などの人生の大時期にとりわけ日本のつく民族差別も、許さるべきことではないと考えます。在日朝鮮人・韓国人に対する人種差別をなくすオ一步とおりわけ、日本の定住外国人のほとんどは、かつて、日本の侵略行為により、日本国籍を強制された、朝鮮・韓国人・中国人、その子孫です。

日本国の侵略行為の結果として、今日の在日朝鮮・韓国・中国人の生活があるのです。その人達に対して、日本での

ソーメン代カンパよろしく、あらゆる差別をなくすため、にガンバロウ！

八月三日